

Wir sind Kirche Eichstätt

Mahnwache am 15. November 2010 für Reformdialog auf allen Ebenen und mit allen Gruppierungen

Pressemitteilung München/Eichstätt, 12. November 2010

Wir sind Kirche für Reformdialog auf allen Ebenen und mit allen Gruppierungen

Mahnwache am 15. November 2010 in Eichstätt zwischen 15 und 16 Uhr vor der Schutzengelkirche, Leonrodplatz 2

Die anhaltende Dialogverweigerung des Eichstätter Bischofs Gregor Maria Hanke nimmt die KirchenVolksBewegung *Wir sind Kirche* zum Anlass, für die sofortige Aufnahme eines Dialogs zu demonstrieren. Bischof Hanke hatte in einer Predigt am 7.11.2010 in Ingolstadt vor „Umbauplänen“ gewarnt, bei denen „viele selbsternannte Innenarchitekten“ einen „Umbau“ anstreben, „bei dem die Abschaffung des Zölibats, das Diakonat der Frau, eine Kirche von unten und eine Umgestaltung der Strukturen angestrebt werden“. Er unterstellte den Reformkräften, dass es „nicht mehr um diese tiefe innige Gemeinschaft mit dem Herrn geht“. Den kirchlichen Reformgruppen gehe es zuallererst darum, dass Kirche „gut da stehe und modern“ sei.

„Reformdialog! Wovor habt ihr Bischöfe Angst?“ steht auf einem Spruchband, dass die Mitglieder der *Wir sind Kirche*-Diözesangruppe Eichstätt am Montag, 15. November 2010, zwischen 15 und 16 Uhr vor der Schutzengelkirche in Eichstätt dem neuen Großkanzler und Stiftungsratvorsitzenden der Katholischen Universität Eichstätt-Ingolstadt, dem Münchener Erzbischof Reinhard Marx und Bischof Hanke entgegenhalten.

Wir sind Kirche begrüßt, dass Bischofskonferenz und Zentralkomitee konkrete Dialogprojekte angehen und erwartet, dass die Bischöfe in allen Bistümern über Reformen nicht nur mit den verschiedenen kirchlichen Gremien, sondern auch mit kritischen Reformgruppen sprechen. Die Äußerungen des Eichstätter Bischofs beweisen sehr deutlich Missverständnisse, die auf ihre bisherige Dialogverweigerung zurückzuführen sind.

Kontakt:

Wir sind Kirche im Bistum Eichstätt

Annelie und Walter Hürter

Tel: 0841-33704

mobil: 01522- 9503857 und 0151-56116815

whuerter@web.de

www.wir-sind-kirche.de/eichstatt

Pressemeldung des Bistums Eichstätt im Wortlaut:

<http://www.bistum-eichstaett.de/detail/news/reform-der-kirche-muss-vom-zentrum-ausgehen-bischof-hanke-warnt-vor-umbauplaenen-die-das-zi/>

Zuletzt geändert am 13.11.2010